

34 Konfirmanden eingesegnet

Ihre Konfirmation haben am gestrigen Sonntag 34 Jugendliche in der Weißenburger Andreaskirche nach einem Jahr Vorbereitungszeit gefeiert. Vom Gemeindehaus zogen sie begleitet von Kirchenvorständen und dem Konfiteam hinüber in die Stadtkirche, wo sie im feierlichen Gottesdienst von Diakonin Pia Secker und Gemeindeferentin Brigitte Reinard gesegnet wurden. Reinard machte in ihrer Predigt deutlich, dass der Glaube an Gott immer wieder aufs Neue hinterfragt und interpretiert werden muss. Sicher sei aber, rief sie den Konfirmanden zu, „Gott geht mit Euch“. rr/Foto: Robert Renner

